

PASAIA / San Pedro inauguró ayer su nueva biblioteca en la Tenencia de alcaldía

Los vecinos de San Pedro volverán a disponer a partir del lunes de servicio de biblioteca, aunque, eso sí, en una nueva ubicación en la tercera planta de la Tenencia de Alcaldía y con instalaciones más modernas, que se dotan de las últimas tecnologías. Las dependencias eran inauguradas a media tarde de ayer con un acto al que asistieron parte de la corporación municipal y varios pasaitarras, en su mayoría niños, que estaban impacientes por conocer el equipamiento.

La biblioteca cuenta con una superficie de 180 metros cuadrados, el doble de lo que disponía anteriormente y unos fondos que ascienden a 8.000 ejemplares. Éstos se reparten ya por las dos áreas habilitadas. La primera está destinada a los más pequeños de la casa, mientras que la otra alberga el mostrador de atención al público, una zona de lectura y otra con ordenadores provistos de acceso a internet y de libre uso. Además, el edificio cuenta con wifi, una novedad de la que también podrán disfrutar los usuarios del resto de bibliotecas de la localidad.

La alcaldesa, Maider Ziganda, recordó que el proyecto hecho realidad ha supuesto una inversión de 350.000 euros, financiados por la Diputación Foral de Gipuzkoa, el Gobierno vasco y Europa, a través del Plan Urban. El edil de Cultura, Ander Poza, informó que la biblioteca se abrirá el lunes.